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令和元年第６回豊山町教育委員会定例会会議録 

 

１ 開催日時 令和元年６月１４日（金）午前９時００分～午前９時４５分 

２ 開催場所 豊山町役場 会議室３・４ 

３ 出 席 者 

   出席者 

 

 

 

教育長      北川 昌宏 

教育長職務代理者 小出 正文 

教育委員     後藤 明美 

教育委員     青山 美代子 

教育委員     鈴木 森晶 

欠席者 なし 

  説明のため出席した職員 

 事務局長兼生涯学習課長  安藤 憲司 

教育参事                 海川 覚 

学校教育課長             井戸 茂治 

学校教育係長         下村 友美 

書記 学校教育係長         下村 友美 

４ 傍 聴 者 なし 

５ 議  題 日程第１ 前回会議録の承認 

日程第２ 教育長の報告 

日程第３ 付議案件 

 議案第８号 豊山町文化財保護審議会委員の任命について 

報告第１号 豊山町学校給食センターに係る工事業務委託につい

て 

報告第２号 令和元年度お昼のときめきコンサート事業について 

報告第３号 第１４回愛知県市町村対抗駅伝競走大会（愛知駅伝）

豊山町選手候補者記録会について 

報告第４号 第４８回豊山町民体育大会について 

報告第５号 令和元年度豊山スカイプールの開場について 

日程第４ その他 
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６ 議事内容  

 

 教 育 長 ： 

 

 

 

 教 育 長 ： 

 

 

 

 

 

 

 

 教 育 長 ： 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開会の宣告（午前９時００分） 

 ただいまから、令和元年第６回豊山町教育委員会定例会を開会し

ます。 

 

日程第１ 前回会議録の承認 

 議事に入ります前に、お手元に配布されております、令和元年５

月１７日に開催いたしました令和元年第５回豊山町教育委員会定例

会の会議録は、このとおり承認してよろしいですか。 

 （「異議なし」の声） 

 第５回豊山町教育委員会定例会の会議録は、承認をいたしますの

で、閉会後に委員の皆様のご署名をお願いします。 

 

日程第２ 教育長の報告 

それでは、私からこの間の諸般の報告をさせていただきます。 

猛暑対策に関する話題２点でございます。ひとつめは、５月２５

日町内３小学校で運動会が開催されました。委員の皆様におかれま

してもご多忙の中、応援にかけつけていただき、ありがとうござい

ます。今回の運動会では、５月とはいえ猛暑の予想がなされていた

ことから、教育委員会では、児童や参加者の安全を確保するために

様々な工夫を試みました。前日に３つの校長に集まっていただき、

各校の対策などについて意見交換を行いました。各校で多少の違い

はあるものの、主な対策としましては、暑さ指数を随時測定し常時

児童の健康観察を行ったこと、参加者一斉の給水タイムを実施、ま

たプログラムを変更した時間短縮、日よけ対策のテントを大幅に増

やすなど工夫を行いました。各校とも様々なケースを想定し万全の

体制で臨み、お陰様で事故もなく、滞りなく日程を終了することが

できました。 

ふたつめは、６月３日から全小中学校で普通教室の空調が稼働し

ました。児童生徒の快適な学習環境が整備ができ、教職員にとって

も職場環境の大きな改善ができました。今後は特別教室の改善拡大

など、さらに進めてまいります。 

今議会において、通学路や学校給食の安全対策や猛暑対策が議論
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 事務局長： 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

されました。ひとつひとつ課題を確実に解消していきたいと考えて

います。 

次に、事務局長からこの間の事業報告をいたします。 

それでは、この間の事業報告を行います。 

５月１８日（土）に、文化協会の総会がありました。 

５月２１日（火）に、体育協会の総会がありました。 

５月２５日（日）には、小学校の運動会がありました。 

６月３日（月）から小中学校普通教室のエアコンが稼働しています。 

６月３日（月）から本日６月１４日（金）の期間で６月議会が開催

されております。一般質問の、主な質問と答弁についてご説明します。 

滋賀県大津市で車両が歩道に突っ込み多くの死傷者が出た事故を

受けて、緊急に通学路のガードレールなどの安全対策の調査と検証

を、との質問がございました。毎年通学路点検を関係機関、県や警察

を含めて行っておりまして、昨年度は８月に行いました。今年度は、

ガードレールの設置状況を重点項目に加え、点検時期も前倒しして実

施する予定としております、という答弁をしております。 

次に、インフルエンザに罹患した後、出席するために治癒証明書の

提出を求めておりますが、これを見直ししてはどうか、という質問で

ございます。医師の治癒証明書は最も信頼のおけるものであります

が、平成２１年度に文部科学省から柔軟な対応を認める趣旨の通知が

ありました。今後は、文部科学省の通知や、児童生徒、保護者の時間

的な負担を踏まえて検討していきたいと答弁しております。 

次に、新給食センターの衛生管理についての質問でございます。衛

生区分について、調理エリアを非汚染作業区域と汚染作業区域に分

け、作業動線や設備など衛生管理に配慮した設計を行っているとして

おります。次に、運営は委託か直営か、という質問につきましては、

業務には、献立の作成や、調理運搬など様々な業務がありますが、献

立作成などの基本的な業務は委託できません。その他の業務について

は、最も効率的で効果的な方法を検討していく、としています。 

また、小中学校のエアコンに関することで、体育館にエアコンがつ

いていないため、比較的安価なスポットクーラーの設置を検討してみ

てはどうかという質問でございます。体育館は、授業、学校開放又は

避難所など様々な使われ方がございます。費用対効果や管理方法な
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 教 育 長： 

 

 

事 務 局 長： 

教 育 長： 

 

 

 

 

 

 

 

 学校教育課長： 

 教 育 長： 

 後 藤 委 員： 

 

 職務代理者： 

 学 校 教 育 係 長： 

 

 

 

 

 鈴 木 委 員： 

  学 校 教 育 係 長： 

 教 育 長： 

 

 

 

事 務 局 長： 

ど、様々な視点から検討を重ねてまいります、と答弁しております。  

以上です。今回教育委員会の提出議案はありませんでした。 

 

日程第３  付議案件 

それでは、付議案件に入ります。 

「議案第８号 豊山町文化財保護審議会委員の任命について」、事

務局の説明を求めます。 

―説明― 議案第８号 

議案第８号について、何かご意見、ご質問はございますか。 

ご意見がないようですので、議案第８号について原案のとおり可

決してよろしいでしょうか。 

（異議なしの声） 

議案第８号は原案どおり可決されました。 

続いて、報告に入ります。 

「報告第１号 豊山町学校給食センター建設工事の工事請負契約

について」、事務局の説明を求めます。 

―説明― 報告第１号 

報告第１号について、何かご意見、ご質問はございますか。 

アレルギーのお子さんも美味しく楽しく食事ができるように頑張

ってください。 

宗教上の対応のアレンジは給食センターで行うのでしょうか。 

宗教上の対策は、なかなか進んでおりません。お弁当持参で、パ

ンやごはん、牛乳等を提供しています。アレルギー対応は、厳密に

医師の指示書のあるお子さんを対象にしています。宗教上のお子さ

んとの調整については、今後、そのようなお子さんが増えることも

考えられますので、すぐには難しいですが、課題と思っています。 

現時点で何名位いますか。 

志水小学校でお一人います。そんなに多くはないです。 

他によろしいでしょうか。 

（発言なし） 

ないようですので、続いて「報告第２号 令和元年度お昼のとき

めきコンサート事業について」、事務局の説明を求めます。 

―説明― 報告第２号 
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 教 育 長： 

 職務代理者： 

 

事 務 局 長： 

 

 

 教 育 長： 

事 務 局 長： 

 

 教 育 長： 

 

 

 

 教 育 長： 

 

 

事 務 局 長： 

 教 育 長： 

 

事 務 局 長： 

 

 

 教 育 長： 

事 務 局 長： 

 教 育 長： 

 

 

 

 

 

 

 事 務 局 長： 

 教 育 長： 

報告第３号について、何かご意見、ご質問はございますか。 

時間帯が、ちょうどお昼時ですので、１３時から１３時４５分な

どの時間帯に設定するお考えはありませんか。 

お昼休み時間を活用することを想定しており、そのようなことは

考えておりませんでした。開催の時にアンケートをお願いし、皆さ

んの意見をお聞きしながら、変えていこうと考えています。 

第２回から時間を変えることはできますか。 

案内の冊子に時間を記載して配布しており、今年度の変更は難し

いため、来年度以降となります。 

固定ファンが多いので、もっと充実して、多くの方に楽しんでも

らいたいと思います。 

他によろしいでしょうか。 

（発言なし） 

ないようですので、続いて「報告第３号 第１４回愛知県市町村対

抗駅伝競走大会（愛知駅伝）豊山町選手候補者記録会について」、事

務局の説明を求めます。 

―説明― 報告第３号 

報告第３号について、何かご意見、ご質問はございますか。 

応募者４３人の内訳はわかりますか。 

小学生男子７人、小学生女子６人、中学生男子３人、中学生女子

３人、ジュニア男子１人、ジュニア女子２人、一般男子８人、一般

女子４人、４０歳以上男女不問が９人、以上です。 

昨年度もこのような数ですか。 

例年、ジュニアの応募が少なく、昨年もこのような数です。 

スポーツの振興と、「町おこし」という観点からも、教育委員会で

積極的に取り組んで、皆さんの励みになるように参加を促したいと

思います。 

他によろしいでしょうか。 

（発言なし） 

ないようですので、続いて「報告第４号 第４８回豊山町民体育

大会について」、事務局の説明を求めます。 

―説明― 報告第４号 

報告第４号について、何かご意見、ご質問はございますか。 
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青山委員： 

 

 

 

事 務 局 長： 

 

鈴 木 委 員： 

 

事 務 局 長： 

 

 

教 育 長： 

 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 長： 

教 育 長： 

 

事 務 局 長： 

教 育 長： 

 

 

 

昨日、実行委員会に参加しましたが、町民体育大会は今回で４８

回ということは町政施行と同時に始まっています。以前には村民体

育大会として、この時期の一大イベントだったようです。これから

も継続したいということで、皆さんが参加しやすい、多くの方に参

加してもらえる工夫について、熱心な議論がありました。教育委員

会の大きな事業ですので、しっかり取り組んでいきたいと思います。 

子どもが出る競技がとても少なく、以前は子どもの大縄跳びの競

技がありましたが、ボランティアの方々の不足でなくなってしまい

ました。子どもが行かないなら親も行かない、ということで足が遠

のいてしまいます。親子で楽しめるものがあるといいと思います。 

そのような意見は昨日の会議でもございました。子どもの出る競

技は減らすべきではないということで、参考にさせていただきます。 

最近豊山町に来られた新しい方への周知はどのようになっていま

すか。一大イベントが伝わってないように思います。 

昨日の会議でも意見があり、選手集めの回覧板が回っていない地

区もあるそうです。出たいと思う方を幅広く取り込めるように、地

区委員や地区体育委員へご協力をお願いしたいと思っています。 

地区によっては回覧板自体が無くなっているところがあるそうで

す。コミュニティがだんだんと減っており、町内会の在り方と表裏

一体ですが、教育委員会でも頑張って周知して、駅伝大会と同じよ

うに「町おこし」の１つとして取り組みたいと思っています。 

他によろしいでしょうか。 

（発言なし） 

ないようですので、続いて「報告第５号 令和元年度豊山スカイ

プールの開場について」、事務局の説明を求めます。 

―説明― 報告第５号 

報告第５号について、何かご意見、ご質問はございますか。 

前年の開館日数は何日でしたか。 

前年は６２日、その前の年は６９日でした。 

施設の老朽化や、意識の多様化もありますが、人が多く集まるよ

うな工夫が必要と思います。 

 

 



 7 

 

教 育 長： 

学校教育係長： 

 

 

教 育 参 事： 

教 育 長： 

 

 

 

 

    

日程第４ その他 

次に、その他の事項に入ります。 

事務局から、その他で報告事項等はありますか。 

―連絡事項― 事務連絡  

次回定例会の日程 

愛知県市町村教育委員会連合会定期総会等の連絡 

―連絡事項― 事務連絡 学校訪問の案内 

その他、委員の皆様からご発言はありませんか。 

 （発言なし） 

閉会の宣告（午前９時４５分） 

ご発言もないようですので、これをもちまして令和元年第６回豊

山町教育委員会定例会を閉会します。 

 

 

 


